
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Niedersachsen ist ein  im Norden von Deutschland.

Außer Bayern ist kein Bundesland größer.

Niedersachsen hat fast acht  Einwohner.

Die Hauptstadt heißt Hannover.

Bremen liegt zwar auch mitten in ,

ist aber ein eigenes Bundesland.

Niedersachsen ist ein sehr #aches .

Vor a%em in der Nähe der Nordsee ist es #ach.

Der höchste Berg ist der .

Er ist fast tausend Meter hoch.

Viele Menschen in Niedersachsen leben von der ,

vor a%em von Tieren.

Viele Rinder, Schweine und Hühner gibt es hier.

Das  wird dann verkauft.

Es gibt aber auch viele Fabriken.

Besonders bekannt sind die  von Volkswagen.
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